
Alcaldesa de Papudo se reúne con Ministro de Salud y solicita apoyo
para crear Centro de Salud Mental Integral

Hasta la comuna de Santiago llegó la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme quién junto a los
alcaldes de la provincia de Petorca se reunieron con el ministro de salud, Enrique Paris para
plantear diversos problemas que enfrentan nuestras comunidades y proponer soluciones
definitivas, que afectan de manera homogénea a todas las comunas de la provincia. En la
ocasión, abordaron temáticas como elevar la categoría del Hospital de La Ligua para lograr
mayores y mejores prestaciones para nuestra gente junto con aumentar la cantidad de
ambulancias para los centros de salud.

Por su parte, la alcaldesa de Papudo dio a conocer al ministro la necesidad de la gestión
municipal de lograr crear un Centro de Salud Mental Integral para la comuna de Papudo
que consiga dar un apoyo en distintas aristas a nuestros vecinos y vecinas. Lo anterior, con
el fin de poder ocuparse de la salud mental de la comunidad, que no ha sido atendida de
manera profunda, por lo que es importante trabajar desde todas las aristas posible esta
problemática.

Anuncio Patrocinado

Tras finalizar la reunión la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme señaló que “Junto a los
alcaldes de la provincia de Petorca, hoy nos hemos reunido con el ministro de Salud,
Enrique Paris, a él le hemos manifestado las tremendas desigualdades que nos vemos
enfrentado como provincia en materias de salud. Junto con ello, le hemos manifestado la
tremenda problemática del Hospital de La Ligua donde llega cada uno de los vecinos de esta
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provincia, y también la necesidad inmediata de poder contar con mayores especialistas para
el tema de salud mental, que es un tema profundamente como comuna, es ahí donde
queremos poner el foco y también le hemos pedido poder implementar mejores atenciones
de salud en la atención primaria”.

Por su parte, el ministro de Salud, Enrique Paris agregó que “Con la alcaldesa Adasme
hemos conversado sobre varios temas, muy importantes, sobre todo ella ha insistido en que
la atención primaria debe ser resolutiva y estoy totalmente de acuerdo con ello; vamos a
tratar de mejorar la atención en el Hospital de La Ligua, hemos hablado sobre las
ambulancias, los especialistas, la salud mental que a ella le preocupa mucho, así que nos
vamos con tareas enormes, porque esto es una gran tarea pero con la esperanza que
podamos avanzar”.

Destacar que, una de las propuestas de la jefa comunal y que busca poner en práctica bajo
su gestión es fortalecer el Programa de Salud Mental, dirigido especialmente a nuestros
jóvenes, adultos mayores, mujeres, personas postradas y /o con discapacidad, incluyendo a
sus cuidadores y familias.

y tú, ¿qué opinas?
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